

Ecatepec recurre a banca privada

Emilio Fernández Corresponsal
emilio.fernandez@eluniversal.com.mx

ECATEPEC, Méx.— Por la crítica situación económica que enfrenta, el presidente municipal priísta, Eruviel Ávila, tuvo que recurrir a un financiamiento con la banca privada para que le adelantara 103 millones, con lo que pagará parte de las deudas que heredó de la anterior administración de extracción perredista.

El cabildo autorizó contratar la anticipación de recursos con los que se liquidarán pasivos que dejó la gestión pasada, indicó Delfino Reyes Paredes, tesorero.

El dinero se utilizará para saldar débitos con Banobras, que no pagó el edil anterior de un crédito de 650 millones adquirido en la gestión 2003-2006 del mismo Eruviel Ávila; Además se pagará a la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** y los seguros de vida y de vehículos de los elementos de Seguridad Pública, Tránsito, Protección Civil y Bomberos.

El funcionario explicó que no se trata de más deuda, sino de un "adelanto" de los recursos que recibirá el municipio del gobierno federal, correspondientes al Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios (Fortamun) y que se serán cubiertos antes de que concluya el año. A Banorte, dijo, se le deben 39 millones 275 mil pesos, los cuales se ejercieron principalmente en artículos publicitarios y que si no se liquidan, el ayuntamiento sería boletinado al Buró de Crédito, por lo que no podría ser ya sujeto de crédito.

A la Comisión Nacional del

agua no le pagaron 20 millones de pesos, los cuales deben ser saldados para evitar que a Ecatepec se le descuenten participaciones federales.

Otros 15 millones de pesos se emplearán para la adquisición de seguros de vida para los mil 927 elementos de la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito municipal, y 120 de Protección Civil y Bomberos, así como las 315 unidades de la primer dependencia y 36 de la segunda.

Reyes Paredes aseguró que actualmente los policías y los miembros de rescate están laborando sin seguro de vida. Los recursos adelantados no se emplearán para la nómina, gasto corriente, ni obra pública.

El encargado de las finanzas locales indicó que el débito total de Ecatepec asciende a casi 4 mil millones de pesos, lo que lo convierte en el municipio más endeudado del estado de México.

103

MILLONES DE PESOS

Pidió Ecatepec de adelanto a la banca privada

650

MILLONES DE PESOS

deuda adquirida en la gestión 2003-2006 que no pagó el anterior edil

